

## Baufortschritte

François Rast hat eine eigene Facebook-Seite für die vorgestellte Modellbahn eingerichtet, wo regelmässig Bilder vom Baufortschritt gepostet werden: [www.facebook.com/flamsbana](http://www.facebook.com/flamsbana)

Wer die Modellbahn gerne live erleben möchte, kontaktiert den Erbauer am besten per Mail:  
francois\_rast@hotmail.com

Der Erbauer François Rast,  
der noch lange nicht fertig ist ...



Obwohl die Modellbahnanlage noch lange nicht fertig sei, ist sie doch schon mehr als nur vorzeigbar. Dafür sorgen sicherlich auch die zwei «Bauwochen», die François Rast pro Jahr in seiner Agenda fest einplant. In diesen zwei Wochen baut er jeweils von morgens bis abends an seiner Modellbahn, denn das Hobby ist für ihn der Ort, wo er selber bestimmen kann, in welche Richtung es geht, und keinen Abgabetermin vorgesetzt bekommt. Die Modellbahn ist sein Ausgleich zum Alltag und vereint für ihn Reisen, Freiheit und Träumerei, und mit einem Schmunzeln im Gesicht meint er schliesslich: «Ja, der Bub spielt immer noch!»



Der Schnellzug aus Oslo S, bespannt mit einer El 18, trifft soeben in Bergen ein. Rechts steht der Regionalzug nach Voss, danach wird heute nur noch der Nachtzug nach Oslo S Bergen verlassen.